
COMUNE DI CA]"IPI BISENZIO
Comune di Campj Bisenzio E
Protocollo N.0016160/2024 de1 02/12/2024

Gentilissimi,
ln riferimento alla conferenza dei servizi del 3 p.v. in merito altracciato tramviario
4.2Le Piagge-Campi, scriviamo a nome di un gruppo di cittadini di Campi
Bisenzio (Comitato Piazza Aldo Moro).

Come già espresso via pec in occasione della precedente conferenza dei servizi
e con le numerose osservazioni inviate durante il procedimento di pau oltre che
attraverso la petizione che ha raccolto oltre un migliaio di firme, ribadiamo
I'importanza di salvaguardare I'area pedonale tra le scuole di via Prunaia e il
parco di Piazza Aldo Moro per I'inestimabile valore sociale e ambientale che
ricoprono per la cittadinanza.

Nonostante la proposta iniziale del nostro Comitato fosse quella di quella di
arretrare il capolinea prima delle scuole, crediamo occorra sempre avere buon
senso ed essere pragmatici, comprendiamo quindi che la variante sia la
soluzione migliore per non rischiare di perdere i fondi stanziati, essere ancor più
vicini al centro e salvaguardare i due beni comuni.

Siamo certi che verranno messe in campo tutte le soluzioni possibili per limitare i

disagi alle abitazioni e alle attività in prossimità del percorso tramviario, che
peraltro ci sono in qualsiasi contesto urbano, e auspichiamo che verrà portata
avanti Ia progettazione definitiva della variante del capolinea privilegiando gli
interessi pubblici rispetto a quelli meramente privati.

Caterina Zoppoli e Veronica Di Gregorio
Comitato Piazza Aldo lt/oro
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